



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>101 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84116719</b>
Prix	<b>469 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

A vendre dans une résidence de standing avec une spacieuse terrasse au calme absolu et vue dégagée dans un secteur résidentiel proche des commerces. 4 pièces refait à neuf et climatisé de 101 m<sup>2</sup>. Il se compose d'un spacieux séjour ouvert sur une cuisine/salle à manger entièrement équipée, de 3 chambres dont une en suite avec sa salle de bain et une avec loggia/bureau, d'une salle de douche, d'une buanderie, d'un wc indépendant. L'appartement est vendu avec une cave et une place de parking en location dans la résidence.

*For sale in a luxury residence with a spacious terrace in absolute calm and unobstructed views in a residential area close to shops. 4 rooms refurbished and air-conditioned of 101 m<sup>2</sup>. It consists of a spacious living room opening onto a fully equipped kitchen/dining room, 3 bedrooms, one of which is en suite with its bathroom and one with loggia/office, a shower room, a laundry room, a separate toilet. The apartment is sold with a cellar and a parking space in rental.*

## OCCITAN PROPERTIES

66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

